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   ᡫᣄ الفوري لل
 

كة  ᡫᣃ اح قامكوᗖأر ᢝ
ᡧ
ᣚل صا

ّ
سج

ُ
ᘻ ة مليون  534بواقع قوي ᡨᣂال قطري لفᗫسعة رᙬأشهر  ال

  ᢝ
ᡧ
ᣚ ةᘭ30المنته   ᢔᣂتمᙫ2025س 

   ةᘘك ارتفعت ب س ᡨᣂوع المش ᡫᣄأساس سنوي،    ٪10حصة «قامكو» من إيرادات الم ᣢع ᣠلتصل إ

ة الᙬسعة أشهر    ملᘭار    2.6 ᡨᣂال قطري خلال فᗫمن عام  ر ᣠ2025الأو  ᣠإ ᢝᣓᛳشᜓل رئᚽ عزى ذلكᗫُو ،

 .ارتفاع أسعار البيع

   كة ᡫᣃ  «ل  سجلت  «قامكوᘘاح قᗖحصتها من الأر ᢝ
ᡧᣚ ادةᗫساب  زᙬائب والاستهلاكاح ᡧᣆالفوائد وال 

ك ب سᘘة   ᡨᣂوع المش ᡫᣄ11والإهلاك من الم ᣠال قطري  مليون 895٪ لتصل إᗫر  ᢝ
ᡧᣚ ــع الثالثᗖᖁمن  ال

السابق،  2025عام   العام  من  ذاتها  ة  ᡨᣂالفᗷ  
ً
مقارنة  ،  ᡨᣛᗷ قᘘل  فᘭم  الأرᗖاح  الفوائد احᙬساب  هامش 

ائب والاستهلاك ᡧᣆأسعار البيع   ، ٪34مستقر᠍ا عند  والإهلاك   وال ᢝ
ᡧᣚ ظل تحسن ملحوظ ᢝ

ᡧᣚ وذلك 

 .وزᗫادة حجم المبᘭعات

   ᢝ
ᡧᣚقفز  صا الأوᣠ  خلال  ٪  25ب سᘘة  أرᗖاح «قامكو»  أشهر  عام  الᙬسعة  ة   2025من  ᡨᣂالفᗷ مقارنة 

ᢝ الحفاظ   زᗫادةᗷفضل  ،  2024المماثلة من عام  
ᡧᣚ وهو ما انعكس ، ᢝᣢᘭشغᙬالإيرادات وقوة الأداء ال

قᘘل   الأرᗖاح  من  قᗫᖔة  مستᗫᖔات   ᣢوالهامش  اقتطاع  ع والاستهلاك  والإهلاك  ائب  ᡧᣆوال الفوائد 

 ᢝᣑᗖᖁال . 

  لغتᗷ السهم  الᙬسعة  رᗫال قطري    0.096  رᗖحᘭة  الأشهر  من 2025عام  من  الأوᣠ  خلال  ، مرتفعة 

0.077  ᢝ
ᡧᣚ ال قطريᗫة المماثلة من العام الم ر ᡨᣂالف ᢝ

ᡧᣔة اᘭحᗖᖁز الᗫᖂتع ᣢدلالة واضحة ع ᢝ
ᡧᣚ ، . 

   سعة أشهر  أسعار الألمنيوم خلالᙬالᣠأساس سنوي، مدعومة    2025من    الأو ᣢا ع
᠍
شهدت تحسن

 ᗷالᗖᖁــع السابق
ً
ا مقارنة

᠍
 .ᗷظروف سوقᘭة مواتᘭة، إلا أن متوسط الأسعار المحققة شهد تراجع᠍ا طفᘭف

   ᢝᣤد النقدي الختاᘭالرص  ᢝᣞوع والبن ᡫᣄالم ᢝ
ᡧᣚ كة من النقد ᡫᣄذلك حصة ال ᢝ

ᡧᣚ ماᗷ) «كة «قامكو ᡫᣄل

ك)   ᡨᣂار᠍ا  المشᘘاعت  ᢝ
ᡧᣚ30    ᢔᣂتمᙫا عند  لا يزال    2025سᗫ᠍ᖔار   1.8قᘭال قطري،    ملᗫعكس  رᘌ ماᗷ  حُسن

 ᢝᣠة مركزها الماᗷكة وصلا ᡫᣄة للᘭالإدارة المال. 

كة قطر لصناعة  :  2025أᜧتᗖᖔر    27  –الدوحة، قطر   ᡫᣃ اختصار    ش.م.ق.عالألومنيوم  أعلنتᗷ شار لهاᚱكة»؛  (و ᡫᣄقامكو» أو «ال»
  ᢝ
ᡧᣚ بورصة قطر ورمزها  :QAMC  ،(  لغᘘة لحصة ت᜻كة قطر للألمنيوم%  50المال ᡫᣃ ك ᡨᣂوع المش ᡫᣄالم ᢝ

ᡧᣚ   ) قطلوم»)، عن تحقيق»
ᢝ رᗖــح  

ᡧᣚال قطري  مليون    534قدرە  صاᗫسعة أشهر  رᙬة ال ᡨᣂخلال فᘭة المنته    ᢝ
ᡧᣚ30    ᢔᣂتمᙫة السهم 2025سᘭحᗖر ᢝ

ᡧᣚ مع تحسّن ملحوظ ،  
  .2024من عام  الأوᣠ الᙬسعة أشهر رᗫال خلال  0.077نحو رᗫال قطري، مقارنة ب 0.096بواقع ، الواحد 

 ᢝᣢᝣيئة الاقتصاد الᙫآخر المستجدات المتعلقة ب : 

ᢝ إظهار  ، ᗷدأت سوق الألمنيوم  2025خلال الأشهر الᙬسعة الأوᣠ من عام  
ᡧᣚ  سادت لسنوات ᢝ

ᡨᣎبوادر انتقال من حالة الفائض المزمن ال

ا 
᠍
ا   —طᗫᖔلة نحو مرحلة أᡵᣂᜧ توازن

᠍
ة نمو . فقد من ناحᘭة العرض والطلبورᗖما أᡵᣂᜧ انضᘘاط ᢕᣂاطأت وتᘘت  ᢝ

ᡨᣎال ، ᡧ ᢕᣌالص ᢝ
ᡧᣚ لطالما  الإنتاج

الناᗷض   وقلᘘه  السوق  محرّك  مدى  ᛿انت   ᣢعقد،  ع من   ᡵᣂᜧأᗷ التنظᘭمᘭة  متأثرة  القصوى  الصارمة  القيود  عᣢ  والحدود  المفروضة 

ᡧ شهدت المخزونات  ا ᢕᣌح ᢝ
ᡧᣚ ،ةᘭةلطاقة الإنتاجᘭا، مما    العالمᘭ᠍جᗫتتراجع᠍ا تدر ᣠإ ᡧᣕالإمدادات  أف ᢝ

ᡧᣚ ص هامش الأمان
᠓
الذي لطالما  قل

 .اᘻسم ᗷه هذا القطاع
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  ᢝ
ᡧᣚ اطؤᘘةوقد أسفر هذا التᘭه  ،  السعات الإنتاجᘘانخفاض  الذي صاح  ᢝ

ᡧᣚ  شوءᙏ ات المخزون، عنᗫᖔئة  مستᚏب  ᡵᣂᜧأ  
᠍
ᢝ السوقثᘘاتا
ᡧᣚ  ما ،

ᢝ الطلب
ᡧᣚ ةᘭᜓلᘭالهوامش. ولا تزال الاتجاهات اله ᣢعد سنوات من الضغط عᗷ متنفس᠍ا ᡧ ᢕᣌمن القطاعات الدعامة لتحول    منح المنتج

ᢝ عالم السᘭارات ال᜻هᗖᖁائᘭة والطاقة المتجددة    –اᣠ الطاقة الصدᘌقة للبᚏئة
ᡧᣚ رأسها الثورة ᣢوع–    ᢝ

ᡨᣛᘘ
ُ
ل دعامة قᗫᖔة للسوق، فت

᠓
شᜓ

ُ
ᘻ

  ᡧ ᢕᣌب ᢝᣘالأداء الصنا ᢝ
ᡧᣚ اينᘘرغم الت ، ᢝᣒاستقرار الاستهلاك الأسا ᣢمنطقة وأخرىع. 

ᢝ  تقلᘘات  الومع ذلك، لا تزال الضغوط المتلاحقة عᣢ التᜓالᘭف، و 
ᡧᣚ  ماᘭاهل السوق، ف᛿ ᣢأسعار الألومينا والطاقة، تفرض ثقلها ع

دد   ᡨᣂقات من الᘘوالتجاري، ط ᢝᣒاᘭدين الجيوسᘭالصع ᣢة المستمرة عᘭابᘘاطئة، وحالة الضᘘة المتᘭات التص يع العالم ᡫᣃف مؤᘭض
ُ
ت

ᗷ ᢝظلالها ال᜻ثᘭفة عᣢ ثقة المسᙬثمᗫᖁن، 
ᡨᣛوتؤثر والقلق، تل  ᣢ2025الأسعار خلال عام  اتجاهاتع. 

: مستجدات  ᢝᣠسعة أشهر الأداء الماᙬال ᣠل  2025من عام  الأوᗷسعة أشهر مقاᙬالᣠ2024من عام  الأو  

ات المالᘭة الرئᛳسᘭة  ᡫᣃالمؤ 
  الأوᣠ  الᙬسعة أشهر 

 2025من عام 
  الأوᣠ  الᙬسعة أشهر 

 2024من عام 
 التᘘاين 

يالإنتاج (  حجم   ᡨᣂ1+% 510 514 *  )ألف طن م 

ي)حجم  ᡨᣂعات (ألف طن مᘭ1+% 506 513 *  المب 

ك (مليون رᗫال قطري)    ᡨᣂوع المش ᡫᣄ1+0% 2,380 2,629 حصة إيرادات الم 

ائب والإهلاك والاستهلاك   ᡧᣆساب الفوائد والᙬل احᘘاح قᗖالأر
 رᗫال قطري) مليون ( 

958 
809 

+11% 

ᢝ الأرᗖاح (ملي 
ᡧᣚال قطري) ونصاᗫ25+ 428 534 ر% 

 %25+ 0.077 960.0 العائد عᣢ السهم (رᗫال قطري)

والإهلاك  هامش   ائب  ᡧᣆوال الفوائد  احᙬساب  قᘘل  الأرᗖاح 
 والاستهلاك (٪)

34% 
34% 

+0% 

ي ͭ دولار متوسط سعر البيع المحقق (   ᡨᣂ9+ 2,584 2,816 )  طن م% 
ك 100*ملاحظة: تظهر الأرقام ب سᘘة  ᡨᣂوع المش ᡫᣄان المᘭمستوى ك ᣢع ᢝᣠمن الإجما ٪ 

  

كة «قامكو» قفزة   ᡫᣃ ة  سجلتᗫᖔاحها خلال  قᗖأر ᢝ
ᡧᣚصا ᢝ

ᡧᣚسعة اᙬأشهر    ل ᣠة  2025من عام   الأو ᡨᣂالف ᢝ
ᡧᣚ أشواط ما حققتهᗷ 

ً
، متجاوزة

ᢝ حجم المبᘭعات.  
ᡧᣚ ᢝ

ᡫᣓاد هامᘌأسعار البيع وازد ᢝ
ᡧᣚ فضل ارتفاع الإيرادات الناجم عن تحسن لافتᗷ نفسها من العام السابق، وذلك

كة هذا الحد، عند المᜓاسب تقف ولم  ᡫᣄل استفادت الᗷ ا
᠍
ا من الزخم إᣠ رᗖحيتها  أᘌض

᠍
من انخفاض تᜓالᘭف التمᗫᖔل، مما أضاف مᗫᖂد

ا 
᠍
ك نمو᠍ا ملحوظ ᡨᣂوع المش ᡫᣄاق متصل، شهدت حصة «قامكو» من إيرادات المᘭس ᢝ

ᡧᣚة  المتصاعدة. و ᡨᣂح  خلال هذە الفᖔعكس بوضᘌ ،
ا حصة  

᠍
. وعᣢ ضوء هذە المستجدات، تحسّ ت أᘌض ᢕᣂسعᙬات الᘭكᘭدينام ᢝ

ᡧᣚ ةᘭجابᘌساب الفوائد  تطورات إᙬل احᘘاح قᗖكة من الأر ᡫᣄال
ائب والاستهلاك والإهلاك،   ᡧᣆل    هامش  وحافظوالᘘاح قᗖساب  الأرᙬائب والاستهلاك والإهلاكاح ᡧᣆاته  الفوائد والᗫᖔمست ᣢما  ع ،

 ᢝᣢᘭشغᙬعكس متانة الأداء الᘌكة ᡫᣄلل. 

كة قامكو:  ᡫᣃ احᗖأر ᢝ
ᡧ
ᣚل صاᘭسعة أشهر تحلᙬال ᣠسعة أشهر  مقارنة  2025من عام  الأوᙬالᗷᣠ2024من عام  الأو  

 الᗫᖁال القطري)ᗷالمليون (المᘘالغ   

 
 
 
 

 

 

 

 

التسعة 
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خلال   قᗫ᠍ᖔا  كة «قامكو» أداءً مالᘭ᠍ا  ᡫᣃ  من دينامᘭكᘭات ᘻسعᢕᣂ مواتᘭة وزᗫادة  2025عام    الᙬسعة أشهر الأوᣠ منحققت 
ً
، مستفᘭدة

ᢝ أحجام المبᘭعات، وᢝᣦ عوامل تضافرت  
ᡧᣚ فةᘭادة  مع᠍ا  طفᗫᖂل، الذي جاء مدفوع᠍ا أساس᠍ا بᘭشغᙬف الᘭخفف من وطأة ارتفاع تᜓال

ُ
لت

كة وفورات ملموسة، ᗷفضل إعادة هᘭᜓلة الديون وسداد جزء    .أسعار مدخلات الألومينا ᡫᣄة، سجلت الᘭلᗫᖔف التمᘭد التᜓالᘭصع ᣢوع
كالمجدول من القروض  ᡨᣂوع المش ᡫᣄمستوى الم ᣢع. 

، شهدت   ᢝᣢᘭشغᙬد الᘭالصع ᣢات  أحجام  وعᗫᖔز مستᗫᖂة وتعᘭلᘭشغᙬفاءة ال᜻ات الᘘ᙭ب 
ً
ا، مدفوعة

᠍
ا طفᘭف

᠍
ᢝ  الإنتاج تحسن

᡽ᣍاᗖᖁه᜻ار الᘭالت
ك. وقد حافظ ᡨᣂوع المش ᡫᣄت المቯك    ضمن م ش ᡨᣂوع المش ᡫᣄــــج إنتاج متوازن ومرن،  المᗫᖂم ᣢب لتحولات  عᘭستجᛒ  ،السوق ᢝ

ᡧᣚ الطلب
 ᢔᣂلة متنوعة من العᘭشكᘻ ائكᘘشمل سᘻ الألومنيوممنتجات  ᢝᣠائك البثق  الأوᘘائكال و  وسᘘة سᘭاسᘭالق . 

كة عᣢ أداء قوي ᡫᣄالإيرادات  ورغم محافظة ال ᢝ
ᡧᣚ  ارتفاع تᜓلفةᗷ اᘭ᠍اح جزئᗖل.  ، فقد تأثرت الأرᘭشغᙬومع ذلك، استطاعت «قامكو»  ال

ة نفسها من العام لأن تتجاوز هذە التحدᘌات   ᡨᣂالفᗷ مقارنة ᣢــح أعᗖر ᢝ
ᡧᣚتحقق صا    ، ᢝ

ᡧᣔالما  ᢝ
ᡧᣚ  دᘭمواجهة  واضح لتجس ᢝ

ᡧᣚ كة ᡫᣄمرونة ال
  .ضغوط التᜓالᘭف 

: مستجدات  ᢝᣠــع الأداء الماᗖᖁــع  2025من عام  الثالثالᗖᖁل الᗷمقا ᢝ
ᡧᣍ2025من عام الثا  

 

ات المالᘭة الرئᛳسᘭة  ᡫᣃــع الثا المؤᗖᖁ2025 –  لث ال  ᢝ
ᡧᣍــع الثاᗖᖁاين  2025 –الᘘالت 

 MT '000 * ( 172 171 +1%أحجام الإنتاج ( 
ي)* 000حجم المبᘭعات (   ᡨᣂ13+ 167 189 طن م% 
ك (مليون رᗫال قطري)    ᡨᣂوع المش ᡫᣄ7+ 870 929 حصة إيرادات الم% 
والاستهلاك    حصة  ائب  ᡧᣆوال الفوائد  احᙬساب  قᘘل  الأرᗖاح 

 +QR m  ( 331 304 %3وលطفاء الدين (
ᢝ الᗖᖁــح (مليون رᗫال قطري)   

ᡧᣚ3+ 186 192 صا% 
 +3% 0.033 0.034 رᗖحᘭة السهم (رᗫال قطريͭسهم)   
وលطفاء    والاستهلاك  ائب  ᡧᣆوال الفوائد  قᘘل  الأرᗖاح  هامش 

 -1% %35 %34 الدين (٪)  
ي)    ᡨᣂ6 2,865 2,702 متوسط سعر البيع المحقق (دولار ͭ طن م%- 

ك 100*ملاحظة: تظهر الأرقام ب سᘘة  ᡨᣂوع المش ᡫᣄان المᘭمستوى ك ᣢع ᢝᣠمن الإجما ٪ 

 

كة  ᡫᣃ احᗖأر ᢝ
ᡧ
ᣚل صاᘭــع  : قامكو تحلᗖᖁــع   2025من عام الثالث  الᗖᖁالᗷ مقارنة ᢝ

ᡧᣍ2025من عام الثا   

 رᗫال قطري) ᗷالمليون (المᘘالغ  
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 المبيعات
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تكاليف 
 التمويل
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كة  سجلت   ᡫᣃ  ــعᗖᖁالدرجة    2025من عام  الثالث  «قامكو» خلال الᗷ عزى هذا النموᗫُــع السابق، وᗖᖁالᗷ 
ً
ᢝ أرᗖاحها مقارنة

ᡧᣚصا ᢝ
ᡧᣚ ارتفاع᠍ا

ᢝ الأسواقحجم  الأوᣠ إᣠ زᗫادة  
ᡧᣚ الطلب ᢝᣤظل تنا ᢝ

ᡧᣚ ،عاتᘭــع  المبᗖᖁالᗷ عات مقارنةᘭأحجام المب ᢝ
ᡧᣚ ادة ملحوظةᗫذلك زᗷ وسجلت ،

الطفᘭف  السابق.   الانخفاض  تعᗫᖔض   ᢝ
ᡧᣚ المبᘭعات  حجم   ᢝ

ᡧᣚ الارتفاع  هذا  ساهم  جانب  المسجل  وقد   ᣠإ البيع،  أسعار  متوسط   ᢝ
ᡧᣚ

  ᢝ
ᡧᣚ ادةᗫᖂة الᘭطة تغطᘘل المرتᘭشغᙬف الᘭات    تᜓالᘭمᝣالᗷ  عزى هذا النموᗫُة. وᘭــع سنوي  الإضافᗖᖁال  ᣠإ ᣠالدرجة الأوᗷ عاتᘭحجم المب ᢝ

ᡧᣚ

 ᣢائك البثقارتفاع الطلب عᘘالسوق   ،سᗷ ات الطلبᘭكᘭدينام ᢝ
ᡧᣚ ات ّᢕᣂجة لتغᘭᙬمع  وذلك ن 

᠍
. تماشᘭا ᢝ

᡽ᣍقطاعات الاستخدام النها 

  

 المركز الماᢝᣠ مستجدات 

ات الأداء الرئᛳسᘭة  ᡫᣃمؤ -   ᢝᣠالمركز الما  ᢔᣂتمᙫ2025-س  ᢔᣂسمᛒ2024د 

 6,899 6,890   إجماᢝᣠ الأصول (مليون رᗫال قطري)   

 1,691 1,802 *    (مليون رᗫال قطري) الأرصدة النقدᘌة والمᣆفᘭة 

ᢝ  حصة ال
ᡧᣚ (ال قطريᗫمليون ر) ك ᡨᣂوع المش ᡫᣄ1,453 1,401   ديون الم 

ك ᗷاسᙬثناء الأرصدة النقدᘌة المقᘭدة. الخاصة ᗷاالمᣆفᘭة النقدᘌة و شمل حصة متناسᘘة من الأرصدة ᘻالمᣆفᘭة النقدᘌة و *ملاحظة: الأرصدة  ᡨᣂوع المش ᡫᣄلم  

  ᡨᣎح ا 
᠍
متᚏن صلᘘ᠍ا  كة «قامكو»  ᡫᣄل  ᢝᣠالما المركز  الحصة  2025سᙫتمᢔᣂ    30ظلّ  ᘻشمل  ة،  ᢕᣂوف ومᣆفᘭة  نقدᘌة  أرصدة   ᣢع مرتكز᠍ا   ،

ᢝ تجاوزت ما ᛿انت علᘭه بنهاᘌة عام  
ᡨᣎك، ال ᡨᣂوع المش ᡫᣄكة من أرصدة الم ᡫᣄة للᘭᙫ2024ال س  ،  ᢝ

ᡧᣚ  ة والنهجᘭعن الحᜓمة المال ᢝᣢج ᢕᣂتعب
كة الرشᘭد الذي تᙬبناە الإدارة ᡫᣃ مستوى ᣢسواء ع ، ᣢد  «قامكو» أو عᘭكصع ᡨᣂوع المش ᡫᣄالمركز  وقد أسهم هذا   .الم  ، ᡧ ᢕᣌالمت ᢝᣠالما

ᡧ «قامكو» ᢕᣌتمك  ᢝ
ᡧᣚ ك،  ᡨᣂالمش وع  ᡫᣄالم ديون  من  كة  ᡫᣄال حصة   ᢝ

ᡧᣚ ملموس  وتراجع  قᗫᖔة  ᚽسيولة  نصف    المدعوم  أرᗖاح  توزᗫــــع  من 
ᢝ    279بواقع  سنᗫᖔة  

ᡧᣍال قطري عن النصف الثاᗫواقع    2024من عام  مليون رᗖال قطري عن النصف الأول من عام    240وᗫمليون ر
2025.  

 الأداء الᙬشغᢝᣢᘭ  مستجدات 

ك،   ᡨᣂوعها المش ᡫᣄكة «قامكو»، من خلال م ᡫᣃ واصل
ُ
امها الراسخ ᗷالحفاظ عᣢ كفاءة ᘻشغᘭلᘭة عالᘭة وقدرة تنافسᘭة مستدامة  ت ᡧ ᡨᣂال

 ᡧ ᢕᣂظل تركᗫل. وᘭشغᙬات الإنتاج والᘭجميع عمل ᢝ
ᡧᣚ ها    ᣢع  ᣢالصحة والسلامة  المحافظة ع ᢕᣂمعاي ᣢكأع  

ً
ة ᡧ ᢕᣂة  ركᗫᖁمة جوهᘭراسخة وق

  ᣢع ك  ᡨᣂالمش وع  ᡫᣄالم حرص  والسلامة  الصحة  مجال   ᢝ
ᡧᣚ الجاد  ام  ᡧ ᡨᣂالال وᗫعكس هذا  عᖂع.  ᡧ ᡨᣂت الأصولضمان  لا  وتحقيق    موثوقᘭة 

  . ᢝᣢᘭشغᙬال ᡧ ᢕᣂالتم  

ام   ᡧ ᡨᣂهذا الال ᣢتجᗫك  و ᡨᣂوع المش ᡫᣄالم ᢝ
ᡧᣚ دارتها.  المعتمدលد المخاطر وᘌا لتحد

᠍
ᢝ يᙬبع نظام᠍ا دقᘭق

ᡨᣚاᘘᙬفعند رصد أي من خلال نهج اس

إذا  ،  خطر  مقبولة  مستᗫᖔات   ᣠإ آثارە  من  التخفᘭف  أو  تمام᠍ا،  علᘭه  ᗷالقضاء  سواء  المناسᘘة،  الإجراءات  ᗷاتخاذ  الإدارة  ᘘادر 
ُ
ر ت

ّ
تعذ

᛿لᘭ᠍ا. وᗫخضع تنفᘭذ هذە التدابᢕᣂ للمتاᗷعة الدقᘭقة والمستمرة، ᗷما ᘌضمن فعاليتها عᣢ المدى الطᗫᖔل. ونᘭᙬجة لهذا النهج،  ه  اسᙬئصال 
ᢝ مجالات الصحة والسلامة والبᚏئة 

ᡧᣚ ك تقدم᠍ا ملموس᠍ا نحو تحقيق أهدافه ᡨᣂوع المش ᡫᣄأحرز الم    ᢕᣂتوف ᢝ
ᡧᣚ ئة عمل آمنة  المتمثلةᚏب

 لجميع.  ل

ᢝ المؤتمر  ال
ᡧᣛــــع  هاتᗫاح لتوزᗖالأر 

ᘻفᘭكة   ستض ᡫᣃ   ا   قامكو مؤتمر᠍اᘭ᠍هاتف   ᣘدᘌُ   هᘭن   إلᗫᖁثمᙬة    نتائجها   لمناقشة  المس ᢕᣂة الأخᘭسعة  المالᙬللأشهر ال ᣠ2025من عام    الأو ،  

ها   وفرص الأعمال، ᢕᣂوذلك  المسائل،  من  وغ   ᢝ
ᡧᣚ   2  ، الموافقالأحد   يوم    ᢔᣂتمام الساعة    2025نوفم ᢝ

ᡧᣚ1:30   ت  ظهر᠍اᘭالدوحة  بتوق  .

ᢝ  المؤتمر   سᘭصاحب  الذي   المسᙬثمᗫᖁن   ᗷعلاقات  الخاص  التقدᢝᣥᘌ   العرض  ᡫᣄᙏ   وسᚏتم 
ᡧᣛالهات   ᣢالأداء " صفحة  ع   ᢝᣠقسم  ضمن" الما  

ᗷ  ᢝالموقع " المسᙬثمᗫᖁن علاقات"
ᡧᣍو ᡨᣂ᜻كة الإل ᡫᣄقامكو   ل  . 

 

 - نتᣧا-

 

 

 

 

 



 

كة   ᡫᣄة لᘭامكو قالنتائج المال    ᢝ
ᡧᣚ ةᘭسعة أشهر المنتهᙬة ال ᡨᣂ30لف   ᢔᣂتمᙫ5من    5الصفحة                                                              2025س
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كة قطر لصناعة الألمنيوم ᡫᣃ ذة حولᘘ(قامكو)  ن  

كة قطر لصناعة الألمنيوم (قامكو  ᡫᣃ تأسست  ᢝ
ᡧᣚ ،ةᗫᖁكة مساهمة عامة قط ᡫᣃ ᢝᣦمن عام    3)، و ᢔᣂسمᛒوعنوانها المسجل هو ص.ب.  2018د ،

ك لقامكو)، وᢝᣦ مُنتج ومسوّق للألمنيوم  50، قطر. وتمتلك قامكو حصة تᘘلغ  الدوحة  3212 ᡨᣂوع مش ᡫᣄكة قطر للألومنيوم المحدودة (م ᡫᣃ ᢝ
ᡧᣚ %

. وتمتلك قامكو حصة   ᢝᣠكة قطر للألومنيوم المحدودة50الأو ᡫᣄدرو ألومنيوم قطر "قطلوم"  % من رأس المال المُصدر لᘌكة ها ᡫᣃ ما تمتلكᘭف ،

ᢝ تᘘلغ  
ᡨᣎة والᘭقᘘة الأخرى المتᘘال س . ᢝ

ᡵᣚ . ᢝ ᢔᣍ ضةᗷ50القا .% 

  ᢝ
ᡧᣍو ᡨᣂ᜻د الإلᗫ ᢔᣂالتواصل من خلال عنوان ال ᢔᣐير ، ᢝ

ᡧᣛان الصحᘭد من المعلومات حول هذا البᗫᖂالم ᣢللحصول ع qamco@qatarenergy.qa  
qamco.investorrelations@qatarenergy  ᢝ   أو

ᡧᣍو ᡨᣂ᜻ارة الموقع الإلᗫᖂأو التفضل بwww.qamco.com.qa    .نت ᡨᣂالإن ᣢع  
 

  بᘭان إخلاء المسؤولᘭة 
  

ᢝ هذا البᘭان  
ᡧᣚ .انات مُستقلةᘭك ᡫᣃاᘘم ᢕᣂا وغ ᠍ ᡫᣃاᘘثمار᠍ا مᙬكة قطر لصناعة الألمنيوم (ش.م.ع.ق.) اس ᡫᣃ تمتلك فيها ᢝ

ᡨᣎات ال᛿ ᡫᣄعد ال
ُ
كة قطر لصناعة الألمنيوم ᗷᜓلمة "قامكو" أو ت ᡫᣃ ᣠا إ

᠍
، ᛒُشار أحᘭان ᢝ

ᡧᣛالصح

كة" لدواᢝᣘ الملائمة ᡫᣄال" .  

 

عد جم
ُ
كة. وت ᡫᣄتديرها ال ᢝ

ᡨᣎشطة الأعمال الᙏات وأᘭة ونتائج العملᘭشأن الأوضاع المالᚽ ةᘭانات تطلعᘭب ᣢع ᢝ
ᡧᣛان الصحᘭحتوي هذا البᘌ ة تتضمن  قدᘭانات تطلعᘭة، بᘭخᗫانات الحقائق التارᘭثناء بᙬاسᗷ ،اناتᘭيع الب

، وتنطوي ع ᡧᣅالحا ᢝ
ᡧᣚ اضات وتوقعات ᡨᣂاف ᣠند إᙬسᘻ ةᘭلᘘأو  تقديرات مستق ᢝᣢᘭشغᙬة أو أداء الأعمال أو الأداء الᘭالنتائج الفعل ᡧ ᢕᣌب ᢕᣂحدوث اختلاف كب ᣠمخاطر معلومة ومجهولة وشكوك، ما قد يؤدي إ ᣢ

سᙬنتج من هذە البᘭانات
ُ
ᘻ قد ᢝ

ᡨᣎتلك المُعلنة أو ال ᡧ ᢕᣌᗖكة و ᡫᣄال ᣢتؤثر ع ᢝ
ᡨᣎالأحداث ال .  

 

ᘭما يتعلق ᗷمنتجات المجموعة (ج) فقدان الحصة من السوق  وᗫرتᘘط تحقق هذە البᘭانات التطلعᘭة ᗷعدة عوامل، منها: (أ) تذᗷذب أسعار النفط الخام والغاز الطبᢝᣙᘭ (ب) تغᢕᣂ الطلب وظروف الأسواق ف

، فقد وشدة المنافسة داخل القطاع (د) المخاطر البᚏئᘭة وال᜻وارث الطبᘭعᘭة (ه) تغᢕᣂ الظرو  ᢝᣠالتاᗖة. وᘭاسᘭة (ز) المخاطر السᘌة والاقتصادᘭظروف الأسواق المال ᢕᣂة (و) تغᘭمᘭة والتنظᘭة والمالᘭعᗫ ᡫᣄᙬف ال

سᙬنتج من البᘭانات التطلعᘭة الواردة هنا. و᛿افة البᘭانات الواردة هنا 
ُ
ᘻ قد ᢝ

ᡨᣎا عن تلك المُعلنة أو ال ᠍ ᢕᣂا كب
᠍
ᢝ تهدف إᣠ استعراض نظر  تختلف النتائج اختلاف

ᡧᣛان الصحᘭــــخ هذا البᗫتار ᢝ
ᡧᣚ ةᘭات تطلع .  

 

᛿ات المتعاقدة معها وو᛿لائها أي مسؤولᘭة ᗷأي شᜓل من الأشᜓ ᡫᣄــها والᗫشارᙬــها ومسؤوليها ومسᗫᖁكة قطر لصناعة الألمنيوم ومدي ᡫᣃ ار أخرى قد  لا تتحمل ᡧᣅف أو خسائر أو أᘭة تᜓالᘌت شأ عن استخدام ال عن أ

كتها التاᗷعة ومشارᗫعها الم ᡫᣃكة قطر لصناعة الألمنيوم و ᡫᣃ ᢔᣂأو مادة أخرى وردت هنا. ولا تعت ᛿اتها الزمᘭلة ملزمة ᗷأي حال من الأحوال بتحدᘌث أو ᡫᣄᙏ أو اعتماد أي جهة عᣢ أي بᘭان تطلᢝᣙ وͭ ᡫᣃك و ᡨᣂش

ت، أو أنها غᢕᣂ دقᘭقة نᘭᙬجة ورود معلومات جدᘌدة أو أحداث مستقᘘلᘭة، أو أي سᛞب آخر. ᛿ما لا تضمن ᡫᣃ   تعدᘌلات أدخلت عᣢ أي بᘭان تطلᢝᣙ أو مادة أخرى وردت هنا، ᢕᣂعرف أنها قد تغᘌُ عرف أو لاᗫُكة  و

  . قطر لصناعة الألمنيوم دقة البᘭانات التارᗫخᘭة الواردة هنا 

 

  ملاحظـات عامـة 
  

كة قطر لصناعة   ᡫᣄة لᘭᙫبع السنة المحاسᙬكة تتكون من  ت ᡫᣄلل ᣠة الأوᘭانت السنة المال᛿ رغم ذلك، فقدᗖلادي. وᘭم المᗫᖔ13الألمنيوم التق    ᢝ
ᡧᣚ دأتᗷ ،3شهر᠍ا    ᢔᣂسمᛒ2018د    ᢝ

ᡧᣚ 31وانتهت    ᢔᣂسمᛒلا  2019د .

وعها   ᡫᣄم ᢝ
ᡧᣚ كة قطر لصناعة الألمنيوم ᡫᣃ حصة ᣠإ ᢕᣂشᘻ مᘭسة. وحيثما ينطبق ذلك، فإن جميع القᛳب᜻السنوات ال ᣢلات عᘌال  يتم إدخال أي تعدᗫار رᘭأو المل ك، وᗫتم التعبᢕᣂ عن القᘭم ᗷالمليون وͭ ᡨᣂالمش

 ᢔᣂم المُعᘭند القᙬسᘻأقرب عدد صحيح. و ᣠإ ᢔᣂم الأخرى تجᘭل الق᛿ ما أن᛿ .واحد =   قطري ᢝᣞᗫᖁدولار أم : ᢝᣠالسعر التا ᣠإ ᢝᣞᗫᖁالدولار الأمᗷ ال قطري.  3.64عنهاᗫر  

  

  التعᗫᖁفات 

 :Adjusted Free Cash Flow •   اتᘭالعمل من  نقدي  تدفق  معدل،  حر  نقدي  الرأسماᢝᣠ    –تدفق  الإنفاق   ᢝᣠالأسهم    –إجما سنواتCAGR  •أرᗖاح  لخمس  المُركب  السنوي  النمو  معدل   :  •  Cash 

Realisation Ratio  × ــحᗖᖁال ᢝ
ᡧᣚات ͭ صاᘭة التحقق النقدي، التدفق النقدي من العملᘘسᙏ :100   •  Debt to Equity  حقوق (ͭل الأجلᗫᖔالدين ط + ᢝᣠالدين الحا) ، ᡧ ᢕᣌحقوق المساهم ᣠة الدين إᘘسᙏ :

 ᡧ ᢕᣌ100×    المساهم   •  Dividend Yieldة عند الإغلاقᘭمة السوقᘭة ͭ القᘌاح الأسهم النقدᗖأر ᢝᣠاح الأسهم، إجماᗖ100×    : عائد أر  •  EBITDA  ائب والإهلاك والاستهلاك ᡧᣆساب الفوائد والᙬل احᘘاح قᗖالأر :

ᢝ الᗖᖁــح + الفوائد المدينة + الإهلاك + الاستهلاك) 
ᡧᣚصا) • EPS (ة العامᘌنها ᢝ

ᡧᣚ ة المستحقة السدادᘌــح ͭ العدد المرجح للأسهم العادᗖᖁال ᢝ
ᡧᣚل سهم (صاᝣــح لᗖᖁال :• Free Cash Flow النقدي الحر،   : التدفق

يKMT  •  إجماᢝᣠ الإنفاق الرأسماᢝᣠ   –التدفقات النقدᘌة من العملᘭات   ᡨᣂألف طن م :  •  LMEبورصة لندن للمعادن :  •  MT PAالعام ᢝ
ᡧᣚ ي ᡨᣂطن م :  •  Payout Ratio احᗖأر ᢝᣠاح، إجماᗖـــع الأر : ᙏسᘘة توزᗫـ

ᢝ الأرᗖاح
ᡧᣚةͭصاᘌ100×    الأسهم النقد  •  P/E  ᣠة السعر إᘘسᙏ :احᗖالأر ᢝ

ᡧᣚة عند الإغلاق ͭ صاᘭمة السوقᘭاح: (القᗖالأر  (•  Utilizationة، حجم الإنتاج ͭ الطاقة المُقدرةᘭلᘭشغᙬدولار    : $  •  100×    : الطاقة ال

 . ᢝᣞᗫᖁأم  
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QAMCO posts a robust net profit of QR 534 million for the 
nine-month period ended 30 September 2025 

 

 QAMCO’s share of JV revenue increased by 10% year-over-year to 
reach QR 2.6 billion in 9M-2025, primarily driven by higher selling 
prices. 

 QAMCO’s share of EBITDA from the JV increased by 11% to QR 
895million in 3Q-2025 versus same period last year, with EBITDA 
margin remaining unchanged at 34%, on the backdrop of improved 
selling prices & sales volume. 

 QAMCO net earnings improved 25% in 9M-2025 compared to 9M-
2024, mainly driven by stronger revenues and solid operational 
performance reflected in sustained EBITDA and margins. 

  Earnings per share (EPS) reached QR 0.096 in 9M-2025, up from QR 
0.077 in 9M-2024, reflecting stronger profitability. 

  Aluminum prices in 9M-2025 showed year-on-year improvement, 
supported by favorable market conditions. However, average realized 
prices edged down slightly compared to the previous quarter. 

 
 QAMCO’s closing cash and bank balance (including share of cash in 

QAMCO’s JV) as of 30 September 2025 remains robust at QAR 1.8 
billion, a testament to the company’s prudent financial management 
and solid balance sheet strength. 

 

Doha, Qatar; 27 October 2025: Qatar Aluminum Manufacturing Company Q.P.S.C. 
(“QAMCO” or “the Company”; QE Ticker: QAMC), a 50% joint venture partner in Qatar 
Aluminum Company (Qatalum), today reported a net profit of QR 534 million for the nine-
month period ended 30 September 2025, with improved earnings per share (EPS) of QR 0.096 
compared to 0.077 in 3Q-2024. 
 
Updates on macroeconomic environment:   
Throughout the first nine months of 2025, the aluminum market has shown signs of shifting 
from long-standing surplus conditions toward a more balanced, or potentially towards tighter 
supply-demand conditions. China’s production growth, the dominant force for over a decade, 
has slowed due to policy constraints and capacity limits, while inventories globally have 
gradually declined. This has reduced the supply cushion that previously characterized the 
sector. 
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Moderate capacity growth and lower stock levels have created a more stable market backdrop, 
offering producers some relief after years of margin pressure. Structural demand trends in the 
energy transition sector tied to electric vehicles and renewable energy continue to support the 
market, helping to sustain underlying consumption despite uneven industrial output across 
regions. 
 
At the same time, cost pressures, volatility in alumina and energy prices, coupled with softer 
global manufacturing indicators and ongoing geopolitical and trade uncertainties, continue to 
influence sentiment around aluminum prices throughout 2025. 
 
Financial performance updates: 9M-2025 vs 9M-2024 

Key financial indicators 9M-2025 9M-2024 Variance 

 Production volumes (MT ‘000)* 514 510 +1% 

 Sales volume (MT ‘000)*  513 506 +1% 

 Share of JV revenue (QR m)  2,629 2,380 +10% 

 Share of JV EBITDA (QR m)  895 809 +11% 

 Net profit (QR m)  534 428 +25% 

 EPS (QR/share)  0.096 0.077 +25% 

 EBITDA margin (%)  34% 34% 0% 

 Realized avg selling price ($/MT)  2,816 2,584 +9% 
*Note: Figures are shown at 100% of total at joint venture (JV) entity level 

 

QAMCO reported a solid year-on-year increase in net profit for 9M-2025, primarily driven by 
stronger revenues supported by improved selling prices and a marginal increase in sales 
volumes. A reduction in finance costs further contributed to the company’s profitability. 
QAMCO’s share of revenue from its joint venture (JV) increased during the period, reflecting 
favorable prices. Additionally, its share of EBITDA improved, on the back of solid and stable 
EBITDA margins, highlighting the resilience of its operational performance. 
 
Analysis of QAMCO’s net earnings: 9M-2025 vs 9M-2024        
(Amounts in QR million) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
In 9M-2025, QAMCO delivered robust financial results, supported by favorable pricing 
dynamics and a marginal increase in sales volumes. These factors collectively offset the rise 
in operating costs, which were primarily driven by higher alumina prices. Additionally, the 
company realized savings in finance costs, stemming from debt refinancing and scheduled 
loan repayments at the joint venture level. 
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On the operational front, production volumes saw a slight improvement, underpinned by stable 
efficiency and enhanced amperage at the JV operations. The JV maintained a balanced and 
responsive production mix, optimally aligning its output across foundry alloys, extrusion ingots 
and standard ingots with evolving market demand. 
 
While revenue performance remained strong, it was partially offset by increased operating 
costs. Nevertheless, QAMCO achieved a higher net profit compared to the same period last 
year, reflecting its business resilience in the face of cost pressures. 
 
Financial performance updates: Q3-2025 vs Q2-2025  

Key financial indicators Q3-2025 Q2-2025 Variance 

 Production volumes (MT ‘000)* 172 171 +1% 
 Sales volume (MT ‘000)* 189 167 +13% 
 Share of JV revenue (QR m)  929 870 +7% 
 Share of JV EBITDA (QR m)  313 304 +3% 
 Net profit (QR m)  192 186 +3% 
 EPS (QR/share)  0.034 0.033 +3% 
 EBITDA margin (%)  34% 35% -1% 
 Realized avg selling price ($/MT)  2,702 2,865 -6% 

*Note: Figures are shown at 100% of total at JV entity level 

 

Analysis of QAMCO’s net earnings: Q3-2025 vs Q2-2025  
(Amounts in QR millions) 
 

 
 
During Q3 2025, QAMCO reported a higher net profit compared to the previous quarter, 
primarily driven by increased sales volume amid stronger market demand. The company 
recorded sales volume of 189KMT, a notable increase of 13% against previous quarter. This 
uplift in volume fully offsets the marginal decline in average selling prices and the rise in 
operating costs associated with the additional volume. The quarterly increase in sales volume 
was largely due to heightened demand for extrusion ingots attributable to the evolving market 
demand dynamics and end-use sector trends. 

Financial position updates 

KPIs - Financial Position  Sept-2025 Dec-2024 

 Total assets (QR m)    6,890 6,899 
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 Cash and bank balance (QR m)*  1,802 1,691 

 Share of JV debt (QR m)    1,401 1,453 
*Note: Cash and bank balances includes proportionate share of cash and bank balances of the JV and excludes restricted cash 
balances. 

 
As of 30 September 2025, QAMCO maintained a strong financial position, underpinned by 
substantial cash and bank balances, including its proportionate share from the JV. These 
balances exceeded year-end 2024 levels, reflecting prudent financial stewardship across both 
QAMCO and its JV. This solid liquidity, combined with a reduced share of JV debt, enabled 
the company to distribute dividends for both 2H 2024 and 1H 2025, amounting to ~QR 279 
million and ~QR 240 million respectively. 
 
Operational performance updates  
QAMCO’s JV remains committed in maintaining high operational efficiency and 
competitiveness in production and operations. The continued emphasis on maintaining the 
highest standards for health and safety continues to be a core value. QAMCO JV’s 
commitment to health and safety measures reflects a dedication to ensuring asset reliability 
and achieving operational excellence.  
 
The JV's proactive safety approach involves a proactive hazard identification and risk 
management system. When risks are identified, appropriate control measures are 
implemented to either eliminate the risk or, if elimination is not possible, mitigate it to 
acceptable levels. These measures are continuously monitored to ensure their effectiveness. 
Accordingly, the JV has made significant progress towards its HSE goal of ensuring all 
workplaces are safe for everyone.  
 
Earnings Call 
QAMCO will host an IR earnings call with investors to discuss its results for 9M-2025, business 
outlook and other matters, on Sunday 2nd November 2025 at 1:30 p.m. Doha time. The IR 
presentation that accompanies the conference call will be posted on the ‘Financial Information’ 
page within the Investor Relations section on QAMCO’s website.  
 

-Ends- 
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About QAMCO 

Qatar Aluminum Manufacturing Company Q.P.S.C. (QAMCO) was incorporated on 3 December 2018 
as a Qatari shareholding company. The registered office is located at P.O. Box 3212, Doha, State of 
Qatar. QAMCO is a 50% shareholder in Qatalum (a joint venture of QAMCO), which is a producer and 
marketer of primary aluminium. QAMCO owns 50% of Qatalum’s issued capital with the remaining 50% 
being held by Hydro Aluminium Qatalum Holding B.V. 

 
For more information about this press release, email qamco@qatarenergy.qa or 
qamco.investorrelations@qatarenergy.qa or visit www.qamco.com.qa 
 

DISCLAIMER 

The companies in which Qatar Aluminium Manufacturing Company Q.P.S.C. directly and indirectly owns investments are separate entities. In this 

press release, “QAMCO” and “the Company” are sometimes used for convenience in reference to Qatar Aluminium Manufacturing Company 

Q.P.S.C. 

 

This press release may contain forward-looking statements concerning the financial condition, results of operations and businesses of Qatar 

Aluminium Manufacturing Company Q.P.S.C. All statements other than statements of historical fact are deemed to be forward-looking statements, 

being statements of future expectations that are based on current expectations and assumptions, and involve known and unknown risks and 

uncertainties that could cause actual results, operations and business performance or events impacting the Company to differ materially from those 

expressed or as may be inferred from these statements. 

 

There are a number of factors that could affect the realization of these forward-looking statements such as: (a) price fluctuations in crude oil and 

natural gas, (b) changes in demand or market conditions for the Company’s products, (c) loss of market share and industry competition, (d) 

environmental risks and natural disasters, (e) changes in legislative, fiscal and regulatory conditions, (f) changes in economic and financial market 

conditions and (g) political risks. As such, results could differ substantially from those stated, or as may be inferred from the forward-looking 

statements contained herein. All forward-looking statements contained in this report are made as of the date of this document. 

 

Qatar Aluminium Manufacturing Company Q.P.S.C., its Directors, officers, advisors, contractors and agents shall not be liable in any way for any 

costs, losses or other detrimental effects resulting or arising from the use of or reliance by any party on any forward-looking statement and / or other 

material contained herein. Qatar Aluminium Manufacturing Company Q.P.S.C., its subsidiary, joint ventures and associated companies are further 

in no way obliged to update or publish revisions to any forward-looking statement or any other material contained herein which may or may not be 

known to have changed or to be inaccurate as a result of new information, future events or any reason whatsoever. Qatar Aluminium Manufacturing 

Company Q.P.S.C. does not guarantee the accuracy of the historical statements contained herein. 

 

GENERAL NOTES 

Qatar Aluminium Manufacturing Company’s accounting year follows the calendar year. However, QAMCO's first financial year was consisted of 13 

months from 3 December 2018 to 31 December 2019. No adjustment has been made for leap years. Where applicable, all values refer to Qatar 

Aluminium Manufacturing Company’s share of interest in its joint venture. Values expressed in QR millions and/or billions. All other values have 

been rounded to the nearest whole number. Values expressed in US $’s have been translated at the rate of US $1 = QR3.64. 

 

DEFINITIONS 

Adjusted Free Cash Flow: Cash Flow From Operations - Total CAPEX - Dividends • CAGR: 5-Year Compound Annual Growth Rate • Cash 
Realisation Ratio: Cash Flow From Operations / Net Profit x 100 • Debt to Equity: (Current Debt + Long-Term Debt) / Equity x 100 • Dividend 
Yield: Total Cash Dividend / Closing Market Capitalisation x 100 • EBITDA: Earnings Before Interest, Tax, Depreciation and Amortisation calculated 
as (Net Profit + Interest Expense + Depreciation + Amortisation) • EPS: Earnings per Share (Net Profit / Weighted number of Ordinary Shares 
outstanding at the year-end/period end) • Free Cash Flow: Cash Flow From Operations - Total CAPEX • KMT: Thousand Metric Tons • LME: 
London Metal Exchange • MT PA: Metric Tons Per Annum • Payout Ratio: Total Cash Dividend / Net Profit x 100 • P/E: Price to Earnings (Closing 
market Capitalisation / Net Profit) • Utilization: Production Volume / Rated Capacity x 100 • $: United States Dollar 
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